
 

 

 

ADVERBS OF MANNER : 
 

• Si no hay complemento de objeto, el adverbio de modo va detrás del verbo: 
 

SUJETO  + VERBO + ADVERBIO DE MODO 

Alex is singing loudly. 

 

• Si hay un complemento de objeto directo, colocamos el adverbio de modo detrás de 
este complemento: 

 

  SUJETO + VERBO + COD + ADVERBIO DE MODO 

 Alex is singing the song loudly. 

 

• A veces colocamos el adverbio de modo delante del verbo o detrás del auxiliar: 
Alex carefully wrote his composition. 

Alex had carefully written his composition in his notebook. 

 

 

ADVERBIO DE TIEMPO:  

 

• Normalmente ponemos el adverbio de tiempo al principio o al final de la oración: 
 

ADVERBIO DE TIEMPO + SUJETO + VERBO + COMPL. 

 

SUJETO + VERBO + COMPL + ADVERBIO DE TIEMPO 

 

Yesterday, I saw her at the supermarket. 

I saw her at the supermarket, yesterday. 

 

• Cuando tenemos más de un adverbio de tiempo, normalmente empezamos con el que 
es más concreto y terminamos con el que es más general: 

David was born at 5 o’clock in the morning on  8th July in the summer of 1986. 

 



 

ADVERBS OF FREQUENCY: 

 

• La oración en Present simple el adverbio de frecuencia se colocará DELANTE del verbo. 
Bob always go to the cinema. 

 Maria doesn’t often go to school. 

 Do you usually go to the theatre? 

 

• La oración que utiliza el verbo TO BE (como verbo o auxiliar), el adverbio de frecuencia 
se colocará DETRÁS de este verbo: 

Bob is always at the video club. 

Maria was always  eating chocolate. 

 

• Podemos poner adverbios de frecuencia al principio o al final de la oración para enfatizar, 
eso se puede hacer, si no hay adverbio de tiempo: 

Sometimes, Alex cooks the supper. 

We go to the cinema often. 

 

• Podemos hacer lo mismo para occasionally, frequently, usually, generally. Pero no 
podemos hacerlo con rarely – seldom y never excepto si invertimos el orden de la oración 
(adverbio de frecuencia + verbo + sujeto): 

Generally the birds settle in the ilex tree at night. 

Never have they settled in the palm tree before. 

 

 

ADVERBS OF PLACE:  
 

• Normalmente colocamos el adverbio de lugar DESPUÉS  del verbo y de sus 
complementos objetos: 

 

SUJ + VERBO + COD + ADVERB DE LUGAR + COMP DE TIEMPO 

 They built the house on the hill last week. 

 Alex went to town last week. 

 

 

 

 

 



 

ADVERBS OF MANNER – PLACE – TIME: 

 

• En oraciones con más de un tipo de adverbio, tenemos que seguir un orden: 

• El adverbio de modo va DELANTE  del adverbio de lugar, 

• El adverbio de tiempo (si hay uno) puede ir al principio o final de los adverbios de 
modo o lugar. 

 

 

ADV. TIEMPO + SUJ + VERB + (COD) + ADV. MODO + ADV LUGAR 

 

SUJ + VERB + COD + ADV MODO + ADV LUGAR + ADV TIEMPO 

 

Yesterday, Eve rode the horse quickly across  the field. 

 John walked slowly out of the room. 

 Vicky found a ring in the street yesterday. 

 Archie chased Lulu quickly down the street this morning. 

 

 

• Con los verbos de movimiento que no tiene compl. De objeto (like – run – walk – jump – 
come – go – travel). Normalmente, ponemos el adverbio de modo después del verbo, y 
luego los adverbios de lugar y de tiempo: 

 

SUJETO + VERBO + ADV. MODO + ADV. LUGAR + ADV. TIEMPO 

Nick jumped quickly into the sea when the ship caught fire. 

We walked around the park yesterday. 

 

 

 


